

## KATA PENGANTAR

Segala puji serta rasa syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah Yang Maha Esa, Atas rahmat dan karunia-nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi yang berjudul **“Penerapan Pendidikan Kebencanaan dalam Pembelajaran dan Pengaruhnya Terhadap Kesiapsiagaan Siswa di SMA Taruna Terpadu 1 Bogor (Studi Pada Mata Pelajaran Geografi Materi Mitigasi Bencana di Kelas XII IPS SMA Taruna Terpadu 1 Bogor)”**.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana pada Program Studi Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Skripsi ini membahas tentang kesiapsiagaan siswa kelas XII IPS SMA Taruna Terpadu 1 Bogor dalam kegiatan pembelajaran di kelas.

Skripsi ini berisi 5 (lima) BAB, sistematika penulisan skripsi ini adalah sebagai berikut:

1. BAB I merupakan pendahuluan yang berisi latar belakang, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian dan kegunaan penelitian.
2. BAB II merupakan tinjauan teoretis yang berisikan kajian pustaka, penelitian yang relevan, kerangka penelitian dan hipotesis penelitian.
3. BAB III merupakan prosedur penelitian yang berisikan metode penelitian, populasi, sampel, teknik pengolahan dan analisis data, Langkah-langkah penelitian, waktu dan tempat penelitian.
4. BAB IV merupakan hasil penelitian dan pembahasan yang berisikan informasi penelitian yakni profil daerah penelitian, deskripsi hasil penelitian yang berupa karakteristik pembelajaran di sekolah SMA Taruna Terpadu 1 Bogor, pengaruh pembelajaran di SMA Taruna Terpadu 1 Bogor, pembuktian hipotesis, dan pembahasan.
5. BAB V merupakan simpulan dan saran.

Semoga skripsi yang telah dibuat oleh penulis dapat memenuhi syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Geografi

Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih belum sempurna dan serta memiliki keterbatasan atau kekurangan dalam teknik penulisan atau pengutipan. Namun, dengan segala hormat penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini. Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya bagi pembaca.